

Contribution de Cédric ALLEAU

Bonjour,

Merci de votre réponse. J'ai vu après qu'il y avait déjà des éléments de réponses dans les autres rubriques des questions...

Vous dites que les gares tgv doivent être au moins distantes de 100km pour que cela ait un intérêt pour l'usager. Et que ces gares ont vocation à desservir les grandes métropoles régionales, je suis entièrement d'accord mais... pourquoi il a y une gare tgv à Châtelleraut, et au Futuroscope ? Ces gares sont loin d'être distantes de 100km et les lieux desservis ne sont pas des métropoles régionales.

Pour le Futuroscope, ok, il s'agit d'un parc de loisir, mais pourquoi ne pas utiliser le système de bus avec la gare de Poitiers ? Personnellement j'utilise toutes les semaines le tgv pour faire Massy TGV / Montmorillon (en ter ou en voiture pour la dernière section) et le dimanche le tgv s'arrête systématiquement au Futuroscope après 2 minutes de voyage... Pourquoi avoir 2 arrêts ? Poitiers et Futuroscope.

Châtelleraut c'est presque pareil, la distance est très loin des 100km et la ville est peut-être grande mais c'est loin d'être une métropole régionale ! Je me doute que, quand la ligne Tours / Bordeaux sera à grande vitesse, l'arrêt de Châtelleraut sera supprimé (ou sera uniquement une gare de départ).

Cependant, je suis favorable au projet, même si dans l'immédiat il n'y aura que des nuisances pour les Montmorillonais, mais peut-être que dans le long terme, une gare sera construite ! Il serait dommage de ne pas profiter du passage de cette LGV à coté de chez nous ! Mais je suis consolé par le fait que la ligne TER est modernisée... Mais en tant que bon français, j'en demande toujours plus !

Une autre remarque, je ne sais pas à qui l'adressé donc si vous savez je suis intéressé ! C'est au sujet des horaires des TER. Le dimanche après midi, je prends un TGV qui est au départ de Poitiers à 19h32, or le TER arrive à 19h32. N'est-il pas possible de faire évoluer cet horaire afin d'avoir la correspondance ? Sinon il faut attendre 1h30 ... et c'est pas top !

Je n'ai pu être présent au débat public de Montmorillon, existe-il des comptes rendu, ou mieux des vidéos de ce dernier ?

Voilà, j'ai fini !

Merci encore pour vous être donné la peine de me répondre (c'est rare dans les administrations...).

Sincères salutations,

Cédric ALLEAU